NACHRUF

Tiefbewegt erfahren wir vom Hinscheiden unseres sehr geschätzten Sängers

Herrn Theo Mennicken

Er war nicht nur ein stimmbegabter Sänger, ein überaus treues Vereinsmitglied, sondern in jeder Hinsicht ein Vorbild für alle. Fast ein halbes Jahrhundert lang, bis zum Beginn seiner Krankheit, diente er dem Gesang. Durch sein ruhiges, zuvorkommendes Wesen wußte er die jungen Sänger zu begeistern und das gesellige Vereinsleben zu prägen.

Wir werden seiner stets ehrenvoll gedenken.

KGL. MGV. MARIENCHOR - EUPEN

Die Sänger mögen sich zahlreich an den Exequien am Dienstag, dem 4. Dezember 1979, um 9.45 Uhr in der Klosterkirche beteiligen.

